
 

3 MAGGIO 2010 

CONSIGLIO COMUNALE 
 

Buona sera a tutti! 

Irina Drigo 

Assessorati:  

 politiche giovanili; 

 rapporto con il territorio e con i cittadini; 

 amministrazione condivisa; 

 comunicazione ed informazione. 

 
Ho vissuto l'avventura della campagna elettorale e vivo ora l'incarico di assessore, 
un grandissimo onore per me, con uno spirito ben preciso: 

Fare Politica e amministrare una città vuol dire mettersi a servizio dei cittadini, e 
fare tutto ciò che è possibile e necessario per far si che ognuno di noi possa vivere 
in pace e bene con se stesso e con gli altri.  

L’azione amministrativa deve essere al servizio dell’uomo per aiutarlo a 
realizzarsi.  

In un momento politico, socio-economico e culturale molto particolare come quello 
che stiamo vivendo è necessario avere lungimiranza!  

Dobbiamo guardare al futuro!  

Un amministratore deve avere la consapevolezza del fatto che sta determinando in 
parte  il futuro della propria città.  

Noi abbiamo l'onere e l'onore di progettare una città che sarà vissuta dalle 
generazioni future. 

Questo sarà lo spirito con cui affronterò il mandato di Assessore alle politiche 
giovanili. 

In questo contesto il ruolo dei giovani sarà di primaria importanza, in quanto le 
nuove generazioni, in particolare, potranno capire, interpretare e gestire le esigenze 
che in futuro la nostra città dovrà affrontare.  

Il mio impegno sarà quindi rivolto a porre le basi per un'apertura verso giovani modi 
di pensare i bisogni del nostro territorio, un'apertura verso nuovi e giovani modi di 
intendere l’impegno pubblico. 

Uno degli obiettivi primari, vista la crisi economica che tutti stiamo vivendo sulla 
nostra pelle direttamente o indirettamente, sarà quello di aiutare lo sviluppo di 
lavoro qualificato nel nostro territorio.  
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Altro obiettivo che ritengo estremamente importante da raggiungere è quello di 
favorire la partecipazione dei giovani alla vita pubblica dando loro nuovi spazi 
d'azione. Nomino una fra le tante azioni che metteremo in campo, per me motivo 
d'orgoglio: il Consiglio comunale dei giovani!  

Vogliamo promuovere la partecipazione dei giovani alla vita sociale, politica e 
culturale del paese dando un'importanza sempre maggiore al loro punto di vista. 

Altro importante obiettivo è quello di aumentare i servizi, gli spazi aggregativi, di 
divertimento e animazione culturale rivolti alle nuove generazioni.  

Inoltre intendiamo impegnarci per far crescere Portogruaro come città 
universitaria e di alta formazione, potenziando ed implementando le attività che 
sviluppano i percorsi scolastici formativi ed universitari. 

Tutti i progetti contenuti nelle linee programmatiche del mandato saranno condivisi 
e realizzati cercando il massimo coinvolgimento e la massima partecipazione dei 
cittadini. 

Crediamo in una società aperta dove ognuno deve avere le stesse opportunità. 
L'ascolto e il confronto, quindi, diventano opportunità per tutti e obbligo etico 
per l'amministrazione.  

C'è perciò la volontà e l'impegno di avvicinare sempre di più le istituzioni e 
l'amministrazione alla gente, rilanciando un rapporto tra Comune e cittadini basato 
sul rispetto, sull'efficacia e sulla trasparenza. Renderemo conto non solo delle 
scelte effettuate, ma anche dei risultati ottenuti e delle risorse utilizzate.  

Il mio impegno quindi sarà rivolto a creare legami di responsabilità, 
solidarietà e comunanza tra le persone e le istituzioni per far si che lo scambio 
sia orizzontale e non verticale mettendo alla base di ogni scambio la 
partecipazione e la condivisione. I cittadini sono il cuore pulsante della nostra 
città e l'impegno deve essere rivolto a coinvolgere tutti coloro che vorranno, 
insieme alle istituzioni, far progredire Portogruaro. 

Per fare ciò avremo particolare attenzione per lo sviluppo dei luoghi e degli 
istituti della partecipazione; potenzieremo e svilupperemo ulteriormente gli 
strumenti dell'informazione; amplieremo il progetto “Comune Connesso”; 
porteremo avanti l'esperienza dei Bilanci partecipati e ci impegneremo a  
presentare ogni progetto ai cittadini prima che venga realizzato, opere pubbliche 
comprese. 

L'esperienza della passata amministrazione ha portato ottimi risultati a livello 
tecnico-amministrativo, ora questi risultati ci permettono di introdurre elementi di 
innovazione nell'organizzazione comunale. 

Il Signor Sindaco ha accennato nel suo discorso al progetto “Comune amico dei 
cittadini”  

L'obiettivo è quello di avere una struttura sempre più semplificata, agile e aperta 
in modo tale da rispondere alle esigenze sempre più diversificate che la società 
impone alle istituzioni.  

Un'ente come il comune deve impegnarsi a progettare,  programmare e 
controllare piuttosto che gestire le esigenze e i bisogni di ogni cittadino. 
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Perciò dobbiamo pensare ad un comune moderno e tecnologicamente 
avanzato, dobbiamo costruire una struttura che sappia proporre e promuovere le 
aggregazioni con gli altri enti pubblici diventando punto di riferimento per questi e 
per gli utenti. 

 

Dobbiamo puntare al decentramento dei servizi front-office nel territorio e in 
particolare nelle zone più popolose e più decentrate in modo da favorire e facilitare 
il rapporto tra cittadino ed ente. 

Abbiamo in mente e ci impegniamo a dar una forma sempre più definita ad un 
comune che sistematicamente verifichi la qualità dei propri servizi e se necessario 
che questi vengano riorganizzati in modo tale che al centro della propria attività ci 
sia sempre l'utente. 

Per ottimizzare il lavoro e raggiungere in maniera completa questi obiettivi 
dobbiamo porre delle solide fondamenta per poter realizzare una sede unica per 
tutti gli uffici comunali. 

Da ultimo, ma non per questo meno importante intendiamo portare avanti 
l'esperienza del Difensore Civico, che ha dato buoni risultati nello scorso mandato. 

Il mio impegno e quello dell'amministrazione è far sì che Portogruaro sia una 
città nella quale vale la pena vivere, per questo ciascun cittadino, nessuno 
escluso, sarà per me e per tutta l'amministrazione  un referente. 

 

 

 

                                                                     

                                                                        ASSESSORE 

                                                                      IRINA DRIGO 
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